
Protokoll der 7. PGR -Sitzung: Di, 07.11.2022, 19:00 Uhr 
St. Johannes 

 
TOP 1: Begrüßung durch Sabine Zander-Reddig 
 
TOP 2: Geistliches Wort: Pfarrer Cudak 
 
TOP 3: Genehmigung Protokoll → Protokoll wird von allen angenommen 
 
TOP 4: Bericht KV 

• Es ging um den Beschluss, dass die Messen in Liebfrauen probeweise 
im Thomas- Morus- Haus stattfinden. Es kamen Fragen auf wie: Wer 
wird federführend dieses Projekt leiten und wenn es eine Testphase 
ist, muss es auch Auswertung geben. 

• Erntedank: Anregung, ob es nicht besser wäre eine andere Uhrzeit zu 
wählen, bessere Technik, 

• 2 Mitglieder der Pfarrei haben die Ehrenauszeichnung bekommen: 
Roberto Giavarra, Wilhelm Delsing 

• Solarzellen: Es werden gerade Angebote eingeholt. 
 
TOP 5: Leitungswechsel 

• letzte Woche gab es ein Gespräch mit den Verantwortlichen aus dem 
Bistum 

• Pfarradministrator wird bis 31.05.2023 Pastor S. Galadzun 

• ab 1.11.2022 bis zum 30.04.2023 wird Diakon Schrüllkamp in Vollzeit 
arbeiten 

 
TOP 6: Abschied 

• Es wird besprochen wer zum Helfen kommt 
 
TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit 

• Es gab ein Treffen bei dem Sebastian Winter-Weidenbach, Lukas 
Bischoff, Christian Sachara, Norbert Gockel, Andreas Theismann und 
Roberto und Annette Giavarra dabei waren 

• eigentlich gut aufgestellt, aber mehr geht immer 

• Prüfung der Pfarreicloud als Dateiablage  

• Pfarrbrief: Giavarras machen den nächsten Pfarrbrief nochmal, es 
werden Nachfolger gesucht 

 
TOP 8: Geld 

• Antrag an den KV stellen, um das Geld für den PGR zu bekommen 

• Sabine Zander-Reddig fragt nochmal bei Herrn Troost nach der Höhe 
des Budgets 

 
TOP 9: Verschiedenes 

• Kirchencafe: In St Johannes wenig bis kein Interesse, in St Joseph 
schwierig, weil der Küster auch Feierabend haben will und der Saal oft 
vermietet ist und die Bereitschaft zum Helfen fehlt. 

• Heizen der Kirche: Durch die hohen Kosten wird die Kirche nur geheizt, 



wenn die Temperatur in der Kirche unter 5-6 Grad geht, es kam die 
Frage auf, ob man Decken in der Kirche verteilen sollte? 

• Herr Bombeck und Herr Klein-Wiele fragten, ob wir uns mit den PGRs 
von St. Cyriakus und St. Johannes (Kirchhellen) treffen wollen. Regina 
Bautz: Erstmal sollten wir eins werden, Hendrik Löker stimmt dem zu. 

• Diakon Schrüllkamp seit 1.11 22 bis 30.04.22 Vollzeit als Diakon 
angestellt. Folgende Zuständigkeit: Kommunion, Kinderkirche, Kita St. 
Hedwig 

 
 
Nächste Sitzung Mi, 11.01.2023 
 

 

 

 

 


